



Cientos de personas participaron en el multitudinario pasacalles de disfraces del Consejo Social del Rollo. | FOTOS:BARROSO

“Que no nos recorten el buen rollo”

Cientos de jóvenes y niños desde Prosperidad a Puente Ladrillo reivindican con humor y disfraces que no haya más ajustes. Garrido premió a los niños y mayores con los atuendos más originales

A.B. | SALAMANCA

NO nos recortes el buen rollo”. Con este lema el Consejo Social del Rollo abrió un desfile que no ha perdido su lado reivindicativo en los últimos años aderezado por el humor que ponen los disfraces de todos los colectivos que constituyen ya el principal desfile de la capital con cientos de niños y jóvenes. “La gente del barrio lo está pasando mal y las asociaciones están perdiendo ayudas”, explicaba David Sánchez, representante del Consejo Social.

Los disfraces más originales volvieron a acapararlos las asociaciones y colegios. El colegio Caja de Ahorros escenificó un huerto haciendo honor al proyecto que realizan en el centro educativo, alumnos de La Milagrosa de médicos sin fronteras, con Alejandro de enfermo incluido, TAS con los protagonistas de la película de GUR, los panaderos de Prodesi con la pancarta de “No hay pan para tanto chorizo”.

La plaza de la Concordia fue el centro de los actos para Avesal tras el pequeño pasacalles que realizaron por las calles del barrio. Disfraces que en esta ocasión se galardonaron con premios económicos y material de librería para niños. “Los chinijos” y “Cabezudos” se llevaron los premios infantiles y el individual para la “princesa” Adriana. Manoli, Raquel y Pilar con sus pelucas moradas y “Los árabes” fueron los premiados adultos. El traje de Napoleón de Gabi fue el último reconocimiento en una gala que se cerró con caramelos y un baile de carnaval.



Los más jóvenes de Prosperidad portaron las pancartas reivindicativas al inicio del desfile.



Pasacalles de disfraces de Avesal por las calles del barrio.

El entierro de la sardina en los barrios

Los barrios de la ciudad despedirán hoy el carnaval con el entierro de la sardina. El Consejo Social de El Rollo celebrará su particular cortejo fúnebre desde Miraltorres al Museo del Comercio desde las 17:45 horas. También habrá degustación de sardinas en Vistahermosa con planificadoras a las 17:15 horas y cerrará los actos el Barrio Blanco con su particular cierre del Carnaval. En vez de la degustación tradicional de sardinas, asarán panceta desde las 20:45 horas en la calle de San Luis de Gonzaga.



Entrega de premios a los mejores disfraces en El Corte Inglés. | GALONGAR